

Volksabstimmung

Ab jetzt...Demokratie durch Volksabstimmung - Politik für die Menschen
Dr. Helmut Fleck, Gneisenaustraße 52c, 53721 Siegburg, Tel./Fax: 0 22 41 - 5 28 30
Internetseite: www.demokratie-durch-volksabstimmung.de, E-Post: info@helmut-fleck.de

[...]

Ihre Fragen haben wir mit Interesse gelesen. Ihren Fragen kann man sich bei sachbezogener Beurteilung wirklich nicht verschließen. Als Verein für **allumfassenden Tierschutz und Aufklärungsarbeit** wissen Sie, wie die Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger im Lande wirklich zum Tierschutz steht und mit unseren Tieren mitfühlt.

Ab jetzt...Demokratie durch Volksabstimmung - Politik für die Menschen, Kurzbezeichnung: **Volksabstimmung**, ist ohne Vorbehalte für Volksabstimmungen nach dem Vorbild der Schweiz bei allen wichtigen Sachfragen und Gesetzen.

Zu Ihren Fragen (Wahlprüfsteinen) in den 8 Punkten Ihres Schreibens vom 18.04.2019 sagen wir deshalb uneingeschränkt „Ja“.

Sie wissen, dass die Wahlprogramme und Wahlaussagen der Parteien in der Regel lobbygesteuert sind (Banken-, Pharma-, Energie- und Waffenlobby, ...). Die Wahlprogramme sind deshalb das Papier nicht wert, auf dem sie geschrieben sind. Bei der politischen Vereinigung **Ab jetzt...Demokratie durch Volksabstimmung - Politik für die Menschen**, Kurzbezeichnung: **Volksabstimmung**, ist das anders. Wir sind die einzige Partei / politische Vereinigung im politischen Spektrum der Bundesrepublik Deutschland, die eidesstattliche Wahlversprechen abgegeben hat (siehe anbei).

Wir fordern Sie und Ihre Mitglieder hiermit auf, unser Anliegen Basisdemokratie zu unterstützen und zur Europawahl am 26. Mai 2019 geschlossen **Ab jetzt...Demokratie durch Volksabstimmung - Politik für die Menschen**, Kurzbezeichnung **Volksabstimmung**, zu wählen. Mit Volksabstimmungen können Sie Ihre Grundrechte wahrnehmen und Fehlentwicklungen korrigieren oder verhindern. Die Volksabstimmung steht bundesweit auf dem Stimmzettel zur Europawahl, in NRW sind wir die Liste 13, in Sachsen ebenfalls haben uns Mitglieder mitgeteilt. Unsere Wahlaussagen sind Vorschläge für Volksabstimmungen (siehe anbei). Wir könnten gern auch Ihre Punkte als Wahlvorschläge aufnehmen. Aus aktuellem Anlass weisen wir hier auf den folgenden Punkt aus unseren Vorschlägen für Volksabstimmungen hin:

Gesundheit ist unser höchstes Gut! Unter Krebsverdacht stehende Produkte, z.B. Glyphosat, und neue Technologien, z.B. 5G-Mobilfunk, dürfen nur zugelassen werden, wenn keine Gefahr für die Gesundheit von Menschen, Tieren und Pflanzen besteht (Vorsorgeprinzip)! Ja Nein

Informationen dazu finden sie auf unserer Internetseite www.demokratie-durch-volksabstimmung.de und auch in den Links in unserem Wahlauf Ruf (siehe anbei).

Mit Angelika Geerligs (Listenplatz 3) und Monika Romczykowski (Listenplatz 6) haben wir 2 Wahlbewerberinnen auf der Liste Volksabstimmung, für die der Tierschutz ganz oben auf der Tagesordnung steht. Wenn wir alle zusammenstehen, bekommen wir Volksabstimmungen und damit den Tierschutz, den sich eine große Mehrheit im Lande wünscht und unsere Tiere verdienen.

Mit freundlichen Grüßen
Helmut Fleck